



Dos Santos

Juan José Mateos, junto a los cuatro rectores de las universidades públicas, José Ángel Hermida, Daniel Hernández, Daniel Miguel y Alfonso Murillo



# Acuerdo para la puesta en marcha de una red científico-técnica en las universidades

## El consejero Mateos destaca el nivel de los equipos de investigación en la

**Pablo Rodríguez Albacete**

VALLADOLID- La Consejería de Educación y las cuatro universidades públicas de la Comunidad (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) firmaron un convenio de colaboración para impulsar una red común de infraestructuras científico-tecnológicas con el fin de que los investigadores puedan utilizar cualquiera de ellas para sus trabajos.

Este acuerdo denominado «Infra-red», permitirá optimizar el uso de las infraestructuras, mejorar la transferencia de los resultados de la investigación al tejido empresarial y canalizar la obtención de

recursos para la adquisición y mantenimiento de equipamiento científico-técnicos. Así lo señaló el consejero de Educación, Juan José Mateos, durante la firma con los rectores Alfonso Murillo (Burgos), Daniel Miguel (Valladolid), Daniel Hernández (Salamanca), y José Ángel Hermida (León).

«Las universidades de Castilla y León, poseen equipos científicos de gran nivel e instalaciones para poder aprovecharlas», afirmó Mateos, el cual, se mostró muy satisfecho con el acuerdo alcanzado. Al igual, todos los rectores manifestaron las consecuencias positivas que tendría esta colaboración. El rector de la Universidad

de Burgos, aseguró que el impulso de esta red demuestra que las cuatro instituciones saben trabajar y poner a disposición sus recursos.

La estrategia «Horizonte 2020», Programa Marco de Investigación e Innovación de la Unión Europea, tiene entre sus objetivos fortalecer las capacidades y el liderazgo internacional de las instituciones y

**ALFONSO MURILLO**  
«El impulso de esta red demuestra que las cuatro instituciones saben trabajar juntas»

centros públicos a través de infraestructuras de investigación de excelencia, entre ellas, las electrónicas, accesibles a todos los investigadores en Europa.

### Problemática del gorgojo

Por otra parte, el consejero pidió que se deje de hacer «ruido» en torno a la aparición de larvas de gorgojo en los menús de seis centros escolares de la Comunidad para dejar trabajar a los técnicos. «Mientras no tenga sobre mi mesa el resultado de la investigación guardaré un respetuoso silencio. Quitemos el ruido y dejemos que trabajen los técnicos», declaró ante los medios.